

Die NEOS-Bezirksräti:innen Christine Hahn und Philip Weinberger stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 13.11.2024 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Straßenschild für Hilda-Geiringer-Gasse

Die zuständige Magistratsabteilung wird ersucht, das noch fehlende Straßenschild für Hilda Geiringer anzubringen.

Begründung:

Bereits am 29.11.2016 wurde die Benennung der Gasse nach Hilda Geiringer im Wiener Gemeinderat beschlossen. Leider ist bis heute noch kein entsprechendes Straßenschild angebracht. Die Gasse wird auf Stadtplänen, bzw. in Artikeln, wie in der Presse am 4.11.2024 <https://www.diepresse.com/19024418/wie-kommt-der-us-praesident-zum-gemeindebau-in-wien> erwähnt, ist jedoch vor Ort nicht gekennzeichnet.

Um Zuweisung in die BEK wird ersucht.

Wien, am 8.11.2024

Christine Hahn

Philip Weinberger